



Volksbank
Überlingen

CUP

- Wildcard Special für die Überlingen Open - 13. - 15. August 2021

Ausschreibung / Factsheet (for English see below)

Veranstalter:	MCD Sportmarketing GmbH, Christophstraße 21, 88662 Überlingen								
Austragungsorte:	TC Altbirnau – Rengoldshauser Straße 39 – 88662 Überlingen (9 Sandplätze) TC Owingen – Sportzentrum Rebhalde – 88696 Owingen (5 Sandplätze) TC Uhdlingen – Alte Uhdinger Str. 20 – 88690 Uhdlingen-Mühlh. (6 Sandplätze)								
Wettbewerb:	Herren Einzel								
Turnierkategorie:	A-7 (Preisgeld: 500,- €)								
Feldstärke:	Hauptfeld: 24 Spieler (12 Direktannahmen / 8 Qualifikanten / 4 Wildcards) Qualifikation: 16 Spieler (14 Direktannahmen / 2 Wildcards)								
Preisgeld:	<table><tr><td>Gesamt:</td><td>500,- €</td></tr><tr><td>Sieger:</td><td>200,- €</td></tr><tr><td>Finalist:</td><td>150,- €</td></tr><tr><td>Halbfinalist:</td><td>75,- €</td></tr></table>	Gesamt:	500,- €	Sieger:	200,- €	Finalist:	150,- €	Halbfinalist:	75,- €
Gesamt:	500,- €								
Sieger:	200,- €								
Finalist:	150,- €								
Halbfinalist:	75,- €								

Die Preisgeldträger sind für eine evtl. Versteuerung des jeweiligen Preisgeldes selbst verantwortlich.

Der Turniersieger erhält eine Wildcard für das Hauptfeld der Überlingen Open (Teil der *World Tennis Tour™*)

Turnierleitung:	Markus Dufner, N.N. turnier@mcd-sportmarketing.de ; Tel.: s. Turnierportal Bei Fragen (Anmeldung, Spieltermine, etc.) ist die Turnierleitung gerne zur Auskunft bereit.
Turnierausschuss:	Wolfgang Birkhofer, Martin Hahn, Markus Dufner, Lukas Del Giudice
Oberschiedsrichter:	Lukas Del Giudice oder eingesetzte Stellvertreter
Genehmigung:	Das Turnier wurde vom Badischen Tennisverband genehmigt und wird für das LK-System und die Deutsche Rangliste gewertet!
Modus:	K.O.-System; 2 Gewinnsätze (Der 3. Satz wird ausgespielt!)





Volksbank
Überlingen

CUP

- Turnierball:** Wilson DTB Tour (Type 2.0)
- Spielzeiten:** Freitag, 13.8. (Qualifikation ab 9 Uhr / Hauptfeld ab 12 Uhr)
Samstag, 14.8. ab 9 Uhr; Sonntag, 15.8. ab 9 Uhr
ACHTUNG: Spieler, die im Hauptfeld gesetzt sind beginnen erst ab Samstag!
- Turnierordnung:** Gespielt wird nach den Regeln der ITF. Es gilt die Turnier- und Leistungsklassenordnung des DTB. Der Verhaltenskodex wird angewendet. Der Oberschiedsrichter kann entscheiden, das Turnier aufgrund schlechter Witterung in die Halle zu verlegen. Jugendliche, die an BTV-Veranstaltungen teilnehmen, müssen jährlich sportärztlich untersucht sein. Die Verantwortung für diese Untersuchungen sowie für die Teilnahme an den jeweiligen BTV-Veranstaltungen liegt letztlich bei den Sorgeberechtigten.
- Meldeschluss:** Dienstag, 10.08.2021, 23:59 Uhr
- Nenngeld:** € 32,- zzgl. € 8,- Verbandsabgabe an den DTB
(Ab dem Zeitpunkt der Auslosung verpflichtet die Meldung zur Zahlung des Nenngelds)
- Nennungen an:** Online-Spielermeldung im **Turnierkalender des BTV** oder **mybigpoint.tennis.de**.
Shortlink: <https://bit.ly/3ciBnui>
Der Turnierausschuss behält sich vor, Meldungen zurückzuweisen.
- Zulassung:** Die Annahme der Meldungen erfolgt nach: 1. Rangliste, 2. LK, 3. Los
- Teilnahme:** Teilnahmeberechtigt sind alle Spieler, die eine ID-Nummer beim DTB besitzen. Mit seiner Meldung unterwirft sich der Spieler der Satzung und den Ordnungen des DTB.
- Auslosung:** 11.08.2021, 20 Uhr in den Geschäftsräumen der MCD Sportmarketing GmbH,
Christophstraße 21, 88662 Überlingen
- Spielansetzung:** Im Turnierportal des Badischen Tennisverbands.
Die Spieler sind verpflichtet, sich ab Mittwoch 11.08.2021, 21 Uhr im Internet unter <https://bit.ly/3ciBnui> über seinen ersten Spieltermin zu informieren und mindestens 30 Minuten vor dem angesetzten Spieltermin spielbereit zu sein. Letzte Aktualisierung der Spieltermine: jeweils am Vorabend um 20 Uhr.
- Turnierarzt:** Ärztl. Notfalldienst und städtisches Krankenhaus
- Sonstiges:** Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Körper- oder Sachschäden, sowie für liegengeliebene oder abhanden gekommene Gegenstände.
Der Turnierausschuss behält sich vor, ohne Nennung von Gründen, die vorstehenden Bestimmungen zu ergänzen. Mit der Anmeldung sind die Spieler einverstanden, dass die Medien über das Ereignis informiert werden. Informationen können im Internet veröffentlicht, personenbezogene Daten von Spielern genannt werden. Die Veröffentlichung ereignisbezogener Fotos und Bilder ist ebenso eingeschlossen.





Volksbank
Überlingen

CUP

- Wildcard Special Überlingen Open - 13. - 15. August 2021

Factsheet

Organiser:	MCD Sportmarketing GmbH, Christophstraße 21, 88662 Überlingen								
Venues:	TC Altbirnau – Rengoldshauser Straße 39 – 88662 Überlingen (6 clay courts) TC Owingen – Sportzentrum Rebhalde – 88696 Owingen (5 clay courts) TC Uhdingen – Alte Uhdinger Str. 20 – 88690 Uhdingen-Mühlh. (6 clay courts)								
Competition:	Men's Singles								
Category:	A-7 (Prize money: 500,- €)								
Draw Size:	Main Draw: 24 Players (12 Direct Acceptances / 8 Qualifiers / 4 Wildcards) Qualifying: 16 Players (14 Direct Acceptances / 2 Wildcards)								
Prize Money:	<table><tr><td>Total:</td><td>500,- €</td></tr><tr><td>Winner:</td><td>200,- €</td></tr><tr><td>Runner-up:</td><td>150,- €</td></tr><tr><td>Semifinalist:</td><td>75,- €</td></tr></table>	Total:	500,- €	Winner:	200,- €	Runner-up:	150,- €	Semifinalist:	75,- €
Total:	500,- €								
Winner:	200,- €								
Runner-up:	150,- €								
Semifinalist:	75,- €								

Players are responsible to pay taxes if applicable.

The winner receives a wildcard for the main draw of the *Überlingen Open* (part of the *World Tennis Tour™*)

Tourn. Director: Markus Dufner, N.N.
turnier@mcd-sportmarketing.de; Tel.: see <https://bit.ly/3ciBnui>

If you have questions (inscription, schedule, etc.) please don't hesitate to contact the tournament director.

Tourn. Committee: Wolfgang Birkhofer, Martin Hahn, Markus Dufner, Lukas Del Giudice

Referee: Lukas Del Giudice

Sanction: The sanction for the tournament has been granted by the Badischen Tennisverband. It will be relevant for the German national ranking system.

Mode: K.O.-System; Best of 3 Tiebreak sets

Ball: Wilson DTB Tour (Type 2.0)





Volksbank
Überlingen

CUP

Schedule: Friday, 13.8. (Qualifying from 9 AM / Main Draw from 12 noon)
Saturday, 14.8. starting at 9 AM; Sunday, 15.8. starting at 9 AM
N.B.: Seeded players in the Main Draw will start only from Saturday!

Regulations: The following rules will be applied: Tennis Rules of the ITF, the Turnierordnung and the Verhaltenskodex of the DTB.
The referee may decide to move matches to indoor courts due to weather conditions.
Underaged players need to be examined by a sports medicine doctor, annually. The responsibility for their participation lies ultimately with their legal guardians.

Inscription deadline: Tuesday, 10.08.2021, 11:59 PM

Inscription fee: € 32,- + € 8,- participation fee for the national federation
(Players are obliged to pay the inscription fee after the draw is made)

How to sign-in: Online-Registration here: <https://bit.ly/3ciBnui>
The tournament committee may refuse the acceptance of players.

Admittance: Criteria for admittance are in the following order: 1. Ranking, 2. LK, 3. Lot

Eligibility: Players need to have an ID-Number with the DTB in order to be eligible to participate. Participating players are subject to rules and regulations of the DTB.

Drawing: 11.08.2021, 8 PM at Christophstraße 21, 88662 Überlingen

Information: All players are responsible to inform themselves about their time to play on Wednesday, 11.08.2021, 9 PM online here: <https://bit.ly/2WGP8gl>
An updated order of play will be published every evening at 8 PM

Tourn. doctor: Emergency service and local hospital

Other: The organiser shall not be liable for injury or material damage. The organiser does not assume liability for any lost items.
The tournament committee reserves the right to change the aforementioned rules and regulations. With the registration the players consent that the media will be informed about the tournament. Relevant information, including personal data, may be published online. This furthermore includes the publication of event-related photographs.

